

—Lu un extrait des minutes de la Commission d'Annexion, priant les autorités du Bureau d'Hygiène de prendre les mesures sanitaires requises par la municipalité de Villaray qui vient d'être annexée.

Le Médecin officier de Santé et le surintendant de la Police Sanitaire ayant insisté sur la nécessité d'augmenter le nombre des inspecteurs sanitaires, M. le président annonce qu'il recommandera de constituer les inspecteurs du département de l'Aqueduc inspecteurs sanitaires; et de charger les inspecteurs sanitaires, dans l'accomplissement de leurs fonctions, du service, des inspecteurs de l'Aqueduc. De cette façon l'ouvrage supplémentaire se fera par la collaboration du personnel des deux départements.

—*Résolu*: D'acheter (avec la balance du crédit affecté aux dépenses imprévues du département de l'Inspection des Aliments et du département d'Hygiène) quelques effets mobiliers pour le bureau et aussi un registre *re latrines*.

—*Résolu*: D'autoriser le docteur J.-E. Laberge à affecter à l'achat d'un microscope et d'un clavigraph, pour le laboratoire de bactériologie, la balance des crédits affectés aux fournitures du département.

—*Résolu*: D'adopter la réquisition suivante du Bureau d'Hygiène pour l'exercice 1906 et d'en adresser une copie à la Commission des Finances.

Salaires	\$49,367
Dépenses imprévues	725
Téléphones	360
Entretien des chevaux	4,800
Fournitures	1,250
Total	\$56,502

Inhumation des défunts pauvres et inconnus	\$ 200
Uniformes	1,000
Bureau des examinateurs (Plombiers)	250
Entretien des bains, réparations et éclairage	1,100
Analyste de la Ville	700
Maison de Refuge	250
Entretien de l'hôpital civique jusqu'à ce qu'il soit fermé	1,000
Vaccin	1,000
Désinfectants	600
Variole	500
Service des ambulances	100

Crédits additionnels:

Contrat avec l'hôpital St-Paul	\$15,000
Contrat avec l'hôpital Alexandra	15,000
Dix inspecteurs médicaux pour les écoles	5,000
Un statisticien	600
Achat (le montant à être pris sur l'emprunt) d'un nouveau terrain pour l'hôpital des variolés et pour la construction, sur ce terrain, d'un édifice temporaire	25,000
Six nouveaux inspecteurs sanitaires	3,588

Adjournement.

I. J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 7 décembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, L.-A. Lapointe, Carter, Payette et DeSerres.

—Lue une lettre de M. D. Poitras demandant d'être nommé expert.

M. l'échevin Lapointe

Propose: Qu'il soit nommé.

M. l'échevin Carter propose en

Amendement: De différer la question jusqu'à ce que la répartition des crédits ait été prise en considération, et, en attendant, de présenter un rapport à la sous-commission des Réclamations. Ledit amendement est adopté. (M. l'échevin Lapointe dissident.)

—*Résolu*: De demander à tous les chefs de service d'envoyer, pour mercredi à 3 heures, toutes suggestions et recommandations qu'ils jugeront nécessaires à la réorganisation ou à l'administration de leurs départements respectifs.

—Soumise une réclamation du Rév. M. Amaron.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

—Read extract of minutes from the Committee on Annexation, asking the Health authorities to take the necessary measures to see to the sanitary care of the newly annexed municipality of Villaray.

The medical health officer and the superintendent of the sanitary police having urged the necessity for an increase in the staff of the sanitary inspectors, the chairman announced that he would recommend that the inspectors of the Water department should be constituted sanitary inspectors; and the sanitary inspectors should do duty as water inspectors in the course of their work thus the additional work required could be done by the union of both staffs.

—*Resolved*: That out the balance left from contingencies of the Food Inspection department and the general division of the Health department, certain articles of office furniture be purchased and also a register for cesspits.

—*Resolved*: To authorize Dr. J. E. Laberge to expend the balance of appropriations for supplies for the purchase of a microscope and a typewriter needed in the bacteriological laboratory.

—*Resolved*: That the following requisition for the Health Department for the year 1906, be adopted and a copy be transmitted to the Finance Committee;

Wages	\$49,367
Contingencies	725
Telephones	360
Horsekeep	4,800
Supplies	1,250
Total	\$56,502

Burial of poor and unknown persons,	\$ 200
Uniforms	1,000
Board of examiners (Plumbers),	250
Maintenance of baths, repairs, and lighting,	1,100
City analyst,	700
House of refuge,	250
Maintenance of Civic Hospital until closed,	1,000
Vaccine,	1,000
Disinfectants,	600
Small-Pox,	500
Ambulance service,	100

Additional appropriations required:

Contract with St. Paul's Hospital	\$15,000
Contract with Alexandra Hospital	15,000
Ten Medical school Inspectors,	5,000
One Statician,	600
Purchase (ex loan) new site for small-nox hospital and erection of temporary building thereon,	25,000
Six new Sanitary Inspectors,	3,588

Adjourned.

I.-J. FLYNN,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 7th of December

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, L. A. Lapointe, Carter, Payette and DeSerres.

—Read a letter from M. D. Poitras asking to be appointed expert.

Moved by Ald. Lapointe that he be appointed.

Moved in amendment by Ald. Carter that the question be postponed until the appropriations are taken into consideration and that in the mean time a report be made by the Sub-Committee on claims.

The amendment was carried. (Ald. Lapointe dissenting).

—*Resolved*: That all the chiefs of the departments be asked to send, for Wednesday at 3 o'clock, all the suggestions and recommendations deemed necessary for the reorganisation or administration of their departments.

—Submitted a claim from Rev. Mr. Amaron.
Referred to the Sub-Committee on Claims.